

Diputación acoge una convivencia de estudiantes de institutos de la provincia para apoyar al colectivo LGTBI

viernes 17 de marzo 2023



En la Ciudad Deportiva de Armilla de la Diputación se ha realizado una jornada de convivencia, participación y creatividad colectiva entre Espacios Seguros para el colectivo LGTBIQA+ y Aulas de Igualdad.

La diputada de Igualdad y Juventud, Mercedes Garzón, ha visitado a cerca de 70 estudiantes pertenecientes a cuatro centros educativos de Granada y su zona metropolitana, quienes han participado durante dos días en estas actividades y talleres de aprendizaje.

Los institutos de secundaria participantes son el IES Illíberis (Atarfe), IES La Madraza (Granada), IES Severo Ochoa (Granada) y el IES Aricel (Albolote). Además, la convocatoria ha contado con la presencia del Aula de Disidencias en Educación de la Universidad de Granada.